



# 学校だより

明るく、強く、考える

<http://www.city.hirakata.osaka.jp/0000007843.html>

第5号

令和6年8月26日

枚方市立川越小学校

校長 中堂 寿美代

☎ 050-7102-9120

ヘチマの花



## 2学期もよろしくお願いたします!



まだまだ、厳しい暑さが続いています。2学期が始まりました。2学期は、川越まつり、運動会、校外学習など多くの行事を通して、子どもたちどうしの関わりが深まっています。だからこそ、私たち教職員は十分に気を引き締めて、子どもたちが安全に取り組むことができるよう、気を配り、教育活動を行ってまいります。これからも、どうぞよろしくお願いたします。

### お知らせ

## ★子どもたちの夏休みの作品展を開催します!

今年度も保護者の皆様や地域の方々に、子どもたちの力作を見ていただきたいと思い、下記のように期間を設定して実施いたします。ご都合が合えば、ぜひ、見に来てください。

8月27日(火)、28日(水) 14時~19時



### ※来校時のお願い

- ・保護者の方は、保護者証(名札)をご持参・ご着用ください。
- ・地域の方は、正門にて来校者名簿に記名してください。来校者証を用意しておりますので、お取りいただき、ご着用をお願いします。
- ・正門から左に進んでいただき、中庭を通過して体育館へお越しください。
- ・体育館入り口にスリッパを用意する予定ですが、スリッパ等の上履きの用意をしていただくと有難く存じます。
- ・放課後、子どもたちだけで作品を見ることはできません。お子さまが下校する際やお子さまが留守家庭児童会・オープンスクエアから帰宅する際に、保護者の方がお子さまと一緒に見ていただいても構いません。

## ★2 9月13日、「川越まつり」を開催します!

子どもたちが、各クラスで出し物を考えて、学年を越えてなかよく交流し、みんなと活動する楽しさや良さを学び合う行事です。

劇、ゲーム、迷路等、出し物を何にするか、2学期初めに決めます。保護者の皆様には、当日来ていただくことはできませんが、準備・練習をしている子どもたちを応援して下さいますようお願いいたします。

今年度は、近隣の幼稚園や保育園の子どもたちが、「川越まつり」の様子を見に来ます。おもてなしがとっても上手な川越小学校の子どもたちは、存分に力を発揮してくれることでしょう。



## 3, 4, 5, 6年生 着衣泳を体験しました!

7月16日に、「防災ボランティア」として活動されている消防署職員の方々が、子どもたちに着衣泳を教えに来てくださいました。命にかかわることなので、子どもたちはしっかり技を習得しようと頑張っていました。

はじめはなかなかうまくできませんでしたが、5分以上浮くことができるようになりました。



## 性教育の授業と講演を PTA 共催で実施しました。

性教育チームのカラフルウェーブさんに来ていただき、3時間目には1, 2, 3年生に、5時間目には4, 5, 6年生に、発達段階に応じた内容で性のこと、身体のことをわかりやすく教えていただきました。また、15時から、保護者や教職員向けに「今こそ知ろう、性と生」というタイトルで、子どもとどんなふうに向き合ったらよいかのヒントを教えていただきました。最後には、個人的な質問タイムを設けてくださり、保護者の方々が相談されていました。



## 第33回 川越夏祭り



今年も7月27日(土)16:00から、川越小学校校区コミュニティ協議会主催による「川越夏祭り」が開催されました。夏晴れの厳しい暑さの中、今年は「こどもみこし」で始まりました。コミュニティの皆様、PTAの皆様は、何日もかけて準備をしてこられ、ゲームや出店をしていました。20時の花火まで、多くの方々が楽しんでいました。



## 岡川先生がNHKに出演しました。

8月6日のNHK(広島県で放送)「原爆の日特集 ヒロシマを未来へつなぐ 2024」において、岡川先生が昨年度に樟葉小学校で実施された平和の授業が紹介され、岡川先生が、平和の授業で大切にしていることなどが取り上げられました。このことを本校の平和学習の向上に結び付けていきたいと考えています。

## 大阪府教育庁からのお知らせ

「教員免許状はあるけれど、教職に就いたことがない」、「教職から長く離れていたけれど、もう一度教育現場で働きたい」そんな方を対象に、今の学校の様子を学ぶことができる「教員スタートアッププログラム」が開催されています。また、個別相談も受けられ、働くうえでの疑問や不安な点についてなど、お気軽にご相談することができます。

詳細は、「教員スタートアッププログラム」で検索してみてください。